

des Titans, à porter pour l'éternité sur ses épaules la Terre et le Ciel. Les autres Titans furent emprisonnés dans le Tartare, les profondeurs de la Terre. Et, comme les Cyclopes et les Géants aux cent bras menaçaient de continuer à se bagarrer, Zeus les envoya eux aussi pour toujours dans le Tartare. Il ne restait plus que les Olympiens, vainqueurs. Ils choisirent Zeus pour roi.

Mais le nouveau roi allait devoir triompher d'un dernier et terrible obstacle pour pouvoir régner. Gaïa, furieuse de voir une nouvelle fois ses enfants enfermés dans le Tartare, envoya le plus monstrueux de ses enfants. Soudain, la Terre trembla. Quelqu'un approchait. Quelqu'un de si énorme que chacun de ses pas ébranlait le sol. Hermès fut frappé d'horreur. Le monstre qu'il vit alors apparaître était plus effroyable que tout ce qu'il avait jamais vu auparavant. Ses ailes noires immenses masquaient le soleil. Sa tête touchait les étoiles. Elle était composée de centaines de vipères sifflantes. Ses yeux lançaient des flammes, et de sa bouche sortaient des roches brûlantes. Son corps était constitué d'une multitude d'anneaux de serpent. Ce gigantesque monstre s'appelait Typhon. Hermès eut juste le temps de s'abriter derrière un rocher. Le monstre était passé. Typhon atteignit l'Olympe. Surpris, les dieux s'enfuirent en courant, laissant Zeus seul face au monstre. Zeus essaya de lancer son foudre. Mais Typhon enroula ses monstrueux anneaux de serpent

autour du dieu des dieux et lui vola les tendons de la cheville. Zeus, vaincu, sans ses tendons, était désormais incapable de bouger. Typhon se coucha devant lui et s'endormit.

Heureusement, Hermès était là. Il avait tout vu. Il pénétra dans le palais de l'Olympe sur la pointe des pieds. Dans une chambre, il trouva le casque d'Hadès. Hadès l'avait laissé tomber dans sa fuite. Il le mit et devint aussitôt invisible. Ainsi, Hermès put s'approcher sans difficulté de Typhon. Le monstre tenait les tendons de Zeus serrés dans son horrible patte griffue. Hermès desserra doucement les griffes et vola les tendons. Puis il se glissa, toujours invisible, auprès de Zeus. Celui-ci sentit une présence, mais il ne vit pas son fils lui rendre ses tendons. Il s'aperçut aussitôt qu'il pouvait de nouveau utiliser ses jambes et se mettre debout. Il bondit sur ses pieds, se saisit de son foudre et terrassa Typhon. Le monstre mort, le soleil revint. Un brusque coup de vent emporta loin au-dessus des mers le corps de Typhon. C'est ainsi que parfois naissent sur l'océan de terribles tempêtes, surgies de nulle part et dévastant tout sur leur passage. Ces vents furieux et violents sortent du corps de Typhon. Cette fois le dernier monstre était éliminé. Zeus allait pouvoir construire une Terre harmonieuse et installer un ordre dans toutes choses. Hermès sentait son cœur se gonfler de fierté à l'idée que c'était lui qui avait sauvé son père.